

# *Inder por afianzar la masificación del ajedrez*

---

Image not found or type unknown



**Oswaldo Vento en Academia de ajedrez en Guane**

**La Habana, 11 feb (RHC).- Rescatar** el alcance del programa de masificación del ajedrez diseñado por el Comandante en Jefe Fidel Castro es prioridad para el Inder, a tono con lo indicado por la dirección del país, afirmó su presidente, Oswaldo Vento.

"El propósito es retomar las mejores experiencias de aquellos años para consolidar a las escuelas como principal escenario de la enseñanza de esa disciplina, conocido todo lo que aporta más allá de su vertiente competitiva", enfatizó el directivo.

En la recién remozada Academia José Raúl Capablanca, en el municipio pinareño de Guane, Vento recordó el interés del líder histórico de la Revolución en la extensión de esa práctica, e insistió en espacios que tributen a la formación de los encargados de implementarla.

Convocó a identificar a todos los profesores preparados para contribuir a la enseñanza del llamado Juego Ciencia, concebir la preparación de otros y aprovechar locales como aulas, comedores y bibliotecas, en los propios planteles educativos, para desplegar una labor también llamada a fortalecerse desde las nuevas tecnologías.

«Tenemos que trabajar muy duro, de conjunto con el Ministerio de Educación, comprometidos con lo que representa dotar a nuestros niños de las herramientas que desarrolla el ajedrez», afirmó Vento, quien opinó que este terminará por convertirse en una asignatura con salida curricular en la enseñanza primaria.

La Academia, elogiada por él como «ejemplo del rescate de instalaciones apegado a la cultura del detalle», es de las varias que muestran orgullosos los trabajadores del sector en Guane, donde este jueves quedó inaugurado un complejo destinado al judo, el tenis de mesa y el levantamiento de pesas.

«Es muy agradable apreciar como el esfuerzo hace realidad sueños como estos», aseveró Vento, igualmente satisfecho con el mejoramiento de las condiciones creadas en la dirección municipal y la oficina destinada a su equipo técnico-metodológico.

«Son acciones que dignifican a trabajadores que lo merecen por su sentido de pertenencia y entrega absoluta a las misiones que les son encomendadas», dijo en jornada que también le permitió dialogar con especialistas y practicantes en varios combinados.

En el Número 3, en el poblado de Sábalo, la obra de sus 38 trabajadores deja huellas expresadas en los criterios de abuelos que reconocen en los técnicos armas imprescindibles para su salud, y en la decisión de emprender acciones que incrementarán el nivel de sus infraestructura.

Un ambiente similar impera en los que llevan los nombres de Nancy Uranga y Pedro A. Quintana, a tono con lo apreciado en otros municipios, la Eide, la Epef y la dirección provincial, sedes de otros intercambios liderados por los restantes miembros del grupo de trabajo que asumió el recorrido.

Así se resaltó en la reunión que resumió estas dos jornadas, encabezada por el primer secretario del Partido en Pinar del Río, Julio César Rodríguez Pimentel, igualmente marcadas por la insistencia en lo necesario de identificar fórmulas que satisfagan las necesidades inherentes a la superación.

A solucionar acuciantes problemas que hoy lastran procesos en el deporte tunero llamó este jueves aquí el vicepresidente del Inder Ariel Sainz Rodríguez, en la conclusión de una visita del Inder Nacional.

El trabajo de dos jornadas con los ejecutivos del Inder en la provincia oriental, así como en la Eide Carlos Leyva, la Epef, y los municipios capital, Jobabo y Colombia permitió a los visitantes constatar logros y deficiencias.

Entre esas últimas sobresale el déficit de fuerza técnica y violaciones en el desarrollo de programas competitivos en las categorías pioneriles y escolares, fundamentalmente.

De las sugerencias dejadas destacan además la necesidad de incrementar la atención a las glorias deportivas y vincularlas más con los jóvenes, así como reactivar las relaciones con las mini industrias productoras de artículos deportivos.

«Sabemos que el territorio tiene potencialidades por explotar, por ello sugerimos incrementar más la gestión para aumentar el aseguramiento al deporte con producción local», expresó a presentes entre los que se encontraba el director de deportes en el territorio Alexis Pérez Leyva.

En ese sentido solicitó buscar soluciones para el mantenimiento de instalaciones como la Eide Carlos Leyva González, especialmente en su deteriorado tabloncillo para baloncesto.

Un encuentro con estudiantes de esa casa de estudios propició una actualización del estado de la vida interna de los educandos, entre otros.

Agradable resultó el recorrido por el municipio Jobabo en que el Centro Escolar Carlos Manuel de Céspedes confirmó los deseos de trabajar bien de un colectivo en que sobresalen los profesores de

educación física, líderes de la aplicación allí de los acuerdos Inder-Mined de conjunto con la dirección de la institución.

Referencia municipal, el centro de estudios muestra una envidiable organización.

Tanto en Jobabo como en Colombia, los especialistas del Inder evaluaron la marcha de procesos vinculados a la Educación física, la recreación, captación de talentos y otros.

Grato constituyó además el encuentro con el multicampeón, hoy gloria deportiva Ermidelio Urrutia.

Ex pelotero de equipos Cuba y director de los Leñadores, Ermidelio, de los más queridos deportistas tuneros dialogó por casi una hora con Sainz, previo a la inauguración de la cancha Frank País, en la capital provincial.

Allí el vicepresidente del Inder y el miembro del Comité Central el Partido y su Primer Secretario en Las Tunas, Manuel René Pérez Gallego, cortaron la cinta que dejó inaugurada el área para la práctica del voleibol, baloncesto y otras disciplinas en la circunscripción 130 del Consejo Popular del Reparto Velázquez.

También acudió, entre otras autoridades, el diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular y Gobernador de Las Tunas Jaime Ernesto Chiang Vega.

Este viernes el vicepresidente Sainz y los integrantes de su comitiva faenarán en Camagüey, última parada de un recorrido que iniciaron en Holguín.

Tomado de [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/285796-inder-por-afianzar-la-masificacion-del-ajedrez>



**Radio Habana Cuba**